
Regarding issues pertaining to Ahmednagar Cantonment Board

 डॉ.    सुजय वि�खे पाटील (अहमदनगर):  सभापवि� जी,          मेरे लोक सभा अहमदनगर के विन�ा�चन के्षत्र में भिभंगार
    कंटोनमेंट का विनमा�ण सन् 1879       में विकया गया और आज �र्ष� 2023   �क करीब 25   हजार सिसवि�सिलयन
                पापुलेशन उस कंटोनमेंट एरिरया में रिरसाइड कर�े हैं। कंटोनमेंट एरिरया विडफें स एस्टेब्लि5लशमेंट होने की �जह से

           सिसवि�सिलयन्स को काफी दिदक्क� हो�ी है जैसे विक ड्रि<ंड्रिकंग �ॉटर सप्लाई है,    एफएसआई की दिदक्क� है,  एनओसी
           फॉर कंस्ट्रक्शन और इम्प्लीमेंटेशन ऑफ सैंट्रल ग�न�मेंट स्कीम्स आदिद हैं। विपछले 25-50     सालों से यहां जिज�नी

   भी सिसवि�सिलयन पापुलेशन है,                 उनके द्वारा इ�नी दिदक्क�ों का सामना विकया गया है विक हर बार मांग हुई विक हमें
                 म्यूविनसिसपल कापKरेशन में सिलया जाए। इसी के �ह� हमारे देश के सम्माननीय रक्षा मंत्री माननीय राजनाथ जी की

  पहल से 16.10.2023  और 26.11.2023           को दो उच्च स्�रीय मिमविनस्ट्री ऑफ विडफें स आविफसिशयल्स के मीटिटंग्स
                 की गईं और यह �य विकया गया विक भिभंगार कंटोनमेंट एरिरया एबोसिलश करके इसकी सिसवि�सिलयन पापुलेशन को

          अहमदनगर म्यूविनसिसपल कापKरेशन में समायोजिज� विकया जाए। इसी के �ह� 3.12.2023,    विपछले सप्�ाह एक
    मीटिटंग अहमदनगर में की गई,                जिजसमें सारे सिसवि�सिलयन्स को वि�श्वास में ले�े हुए सभी ने इस बा� से सहमवि� दी

             और सभी ने यही राय ज�ाई विक हमें अहमदनगर म्यूविनसिसपल कापKरेशन में आना है।

 सभापवि� जी,                इसी के �ह� मैं आपके माध्यम से रक्षा मंत्रालय से यह वि�न�ी करना चाहूंगा विक excision of 
Bhingar Cantonment area from Cantonment Board, and inclusion in Ahmednagar 
Municipal Corporation    की जो प्रविWया है,             �ह जल्द से जल्द पूरी की जाए और �ीन महीने में इन

             सिसवि�सिलयन्स को म्युविनसिसपल कॉपKरेशन में समायोजिज� करके इनकी सारी समस्याओं का हल ढंूढ़ा जाए।

 


